

# もちつき大会



あっという間に12月、年の瀬に近づいて参りました…！

凜と澄んだ快晴のこの日、今年も恒例のもちつき大会が中野エリアにて行われました。



この様に昔ながらの道具や方法で餅をつくということは、現代ではほとんど行われていないそうです。クラインガルテンではお世話役さんから杵と碓を借り、釜で蒸して餅をつくという工程を楽しめます。毎年美味しいお餅を皆で頂き、一年を締めくくっているのです♪



老若男女、皆でぺったん！  
じいじと一緒にぺったん！！

ついたおもちはすぐに集会所で待機している女性陣の元へ運ばれます。

手早く丸めて、支度しておいた味付けを施します！！



用意されたのは…

★あんころもち

★きなこもち

★大根おろしもち

そして今回初めて頂いて  
衝撃を受けた…

★ひきわり納豆&海苔  
の組み合わせ！！

美味かった(\*^。^\*)



あんこだって小豆から煮て作っております！逸品です！⇒

準備が出来たら班長さんの司会進行で食事会に移ります。理事長挨拶に続いて乾杯があり、いよいよ  
お待ちかねの実食タイム ❤





この豚汁が本当に美味しかったです(´;ω;`)\*♦  
皆さんのが持ち寄った収穫野菜がたっぷり入っているとか！

お世話役さんから、大きくてとろとろ～な柿の差し入れもありました。  
ゼリーみたいにスプーンで頂けるデザート♪見るからに甘そうです！！



はい、見てください、このいい表情♦️美味しい餅に豚汁に、そしてお酒と仲間…



今年も残りわずかとなりました。クラインガルテンでは別れあり、新たな出会いもあり、そしてイベントだけでなく日々の日常での楽しい風景がたくさんありました。

皆さん、また来年も元気で楽しい一年にしましょう！

